



け や き



小平市立小平第七小学校



令和4年10月3日発行

開校60周年を迎えて

経営支援主任 照井 洋子

お彼岸も過ぎ、猛暑だった夏から一転して、秋空高くさわやかな季節になりました。新型コロナウイルス感染症への対応がまだ続く中、各学年それぞれで、対策を講じながら移動教室や遠足などの校外学習に出掛けています。

さて、本校は、今年度開校60周年を迎えるました。学校では、今月7日に「60周年記念集会」、29日に「開校60周年を祝う会」が行われます。祝う会は6年生のみの出席となります。昨年度末から、開校60周年を盛り上げるキャラクターが子どもたちの投票によって選ばれ、学校全体のお祝いムードが高まっています。各学年の掲示板は、子どもたちが塗り絵をしたそれぞれのキャラクターで埋め尽くされ、お祝いの気持ちに包まれています。

また、開校60周年記念リーフレットとDVDも作成しました。60年の歴史を紐解くと、七小のあゆみと共に当時の様子などもうかがえます。お子様を通じて配付された際には、どうぞご家庭でご覧いただきたいと思います。

周年行事は、小平第七小学校の開校をお祝いするために行われます。学校では、日々教育活動を行っており、それが実現できているのは長年、小平第七小学校を見守り、携わってくださっている地域の方々、保護者の皆様のお陰です。開校から60年が経過したという歴史の重みを感じ、その年月の中で支えてくださった方々に感謝の気持ちを表す機会だと考えています。

これからも、引き続き、本校の教育活動への変わらぬご理解、ご協力を願い申し上げます。



60周年キャラクター
左から、「ななとらくん」
「ななくまちゃん」
「七つ君（なっくん）」

10月・11月第1週の行事予定

日	曜日	朝会	教 育 活 動	授業時間					
				1	2	3	4	5	6
1	土		都民の日						
2	日								
3	月	朝会	委員会⑥卒業アルバムの撮影 避難訓練(13:50~)	5	5	5	5	6	6
4	火			5	5	6	6	6	6
5	水	集会 体育		5	5	5	5	5	5
6	木		遠足(2年)	5	5	6	6	6	6
7	金		周年集会 給食費引落日	4	5	5	6	6	6
8	土		土曜授業日②学校公開日③ 道徳授業地区公開講座	3	3	3	3	3	3
9	日								
10	月		スポーツの日						
11	火		安全指導	5	5	6	6	6	6
12	水	集会 集会委員	中休み10分短 6~2のみ5時間	4	4	4	4	4	4
13	木		たてわり班手作り遊びの会3・4h	5	5	6	6	6	6
14	金		遠足予備日(4年)	4	5	5	6	6	6
15	土								
16	日								
17	月	朝会	就学時健診前日準備のため5時間	5	5	5	5	5	5
18	火		中休み15分短 就学時健診	4	4	4	4	4	4
19	水	集会 音楽	中休み10分短 6~2のみ5時間	4	4	4	4	4	4

日	曜日	朝会	教 育 活 動	授業時間					
				1	2	3	4	5	6
20	木		たてわり班遊び④ 大沼図書館(2年)1~4h	5	5	6	6	6	6
21	金			4	5	5	6	6	6
22	土								
23	日								
24	月	朝会	クラブ⑧卒業アルバム撮影	5	5	5	6	6	6
25	火		よい歯の教室(5年)	5	5	6	6	6	6
26	水	集会 集会(長崎)		5	5	5	5	5	5
27	木			5	5	6	6	6	6
28	金			4	5	5	5	5	5
29	土		開校60周年を祝う会(6年生のみ)	0	0	0	0	0	2
30	日								
31	月	朝会	委員会⑦(11月分) 教育実習始	5	5	5	5	6	6

1	火		安全指導 社会科見学(4年)	5	5	6	6	6	6
2	水		集会 飼育	5	5	5	5	5	5
3	木		文化の日						
4	金			4	5	5	6	6	6

【本校の樹木の剪定及び伐採について】

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて本校では毎年、小平市教育委員会と樹木の状況を確認・点検しています。その中で今回、樹木の老朽化や状態悪化等に伴い、伐採や剪定の対象になった樹木(桜や松含む)があります。今後、小平市教育委員会と連携しながら順次進めてまいります。日々の教育活動の安全確保のために必要な対応となりますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

10月の生活目標 「外で友達と元気に遊ぼう」

秋が深まり、日中は暑さを感じる時もまだありますが、朝晩は大分過ごしやすくなってきました。外遊びには絶好の季節です。外で体を思い切り動かすことで、体力の向上につながるのはもちろんのこと、心地よい汗をかき、気分がすっきりとします。そのため、勉強にも集中して取り組むことができます。

また、友達と一緒に遊ぶことを通して、協力することのよさや相手を思いやる気持ちの大切さに気付き、その態度を身に付けることもできます。積極的に外遊びをして、心と体を大きく成長させる秋にしてほしいと思います。

一方で、感染症拡大防止のために、遊びの前後には石鹼を使用しての手洗いをするなどの遊びのルールも引き続き指導をしていきます。

(生活指導部 山倉 美樹)

最高の思い出！日光・尾瀬移動教室

9月12日～14日の3日間、6年生は日光・尾瀬移動教室に行ってきました。2泊3日の間、中身の詰まった充実した時間を過ごすことができ、心から楽しむ子どもたちの表情を見てることができて本当によかったです。帰りのバスでは「楽しそうで、帰りたくない～」「また行きたい！」そんな声が多く、最高の思い出を作ることができました。

～子どもたちの感想～

★1日目★

- 日光東照宮の豪華さにびっくりしました。有名な三猿も見ることができてよかったです。
- 徳川家康の祭られている日光東照宮。家康のお墓を見るために登った階段は207段！遠かった・・。
- 華厳の滝は大迫力でした。あまりの勢いに圧倒されて、ずっと眺めていました。
- 結構遠くに滝があるはずなのに、観瀑台まで水しぶきが飛んできて、涼しかったです。
- 今までたくさんの滝を見てきたけれど、一番の滝でした！他の滝も見に行きたくなりました。
- キャンプファイヤーのゲームもダンスも大盛り上がりで最高でした。最後の最後でソーラン節はきつかったー！盛り上がりすぎて、その後声が変になりました。



★2日目★

- 尾瀬のハイキング、山の空気はおいしくて、途中の景色が素敵でした。
- 迷ったらどうしようと少しドキドキしながら歩きました。
チェックポイントで先生に会えた時はほっとしました。
- 森のような道を抜けると、開けた場所に出ました。尾瀬の自然を感じながら歩くことができました。
- たくさん歩いた後のお弁当がおいしすぎた！！
- 日光彫体験をしました。「ひっかき」という彫刻刀で彫りました。
難しかったけど、完成した時の達成感はすごかったです。
- 男子も女子も一緒に人狼をしました。みんなと部屋で遊んでいる時間が1番楽しかったです。友達最高！
- 消灯時間の後にこっそり話をしていたら、ドアの前に人がいてびっくり！！
先生、心臓に悪いです。。



★3日目★

- 宿から出る準備をしている時、少し悲しかったけれど、それもいい思い出になりました。
- 群馬県立自然史博物館では、地球の誕生の秘密や人間の進化について知ることができました。5m以上の巨大ティラノサウルスが動いていて興奮しました！
- 集団での行動することの大変さを感じたけれど、けじめある行動や協力することの大切さを実感しました。
- 3日間の移動教室を通して、仲間と協力すれば、どんなことでも楽しめるということに気が付きました！



この移動教室を通して「仲間の大切さ」「協力することの大切さ」「集団生活をする上で大切なこと」など、多くのことを学ぶことができました。この経験が子どもたちの更なる成長につながると確信しています。